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ORDEN DEL DÍA 
  

1. Verificación del cuórum 

2. Informes de Rectoría 

3. Presupuesto año 2012 

4. Proyecto de Acuerdo “Por el cual se aprueba el Programa Anual 

Mensualizado de Caja PAC – financiado con Rentas Propias, 

correspondiente a la vigencia fiscal del año 2012” 

5. Proyecto de Acuerdo “Por el cual se aprueba el Programa Anual 

Mensualizado de Caja – PAC, financiado con Recursos de la Nación, 

correspondiente a la vigencia fiscal del año 2012” 

6. Convenio Liceo Antonio de Toledo 

7. Proposiciones y Varios 

 

DESARROLLO 

 
 
1. Verificación del cuórum 

 
La Secretaria del Consejo verificó el cuórum, la doctora Bertha Cecilia Díaz 

de Arana, Representante de los Egresados se excusó por motivos de         

última hora.  

 
 

2. Informes de Rectoría 

 

El doctor Miguel Augusto García Bustamante señaló que el pasado 12 de 

diciembre se llevó a cabo la reunión con la Ministra de Cultura, doctora 

Mariana Garcés Córdoba; se abordó el tema de la sede para la Universidad 
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Colegio Mayor de Cundinamarca. La Ministra expresó que actualmente sólo 

se contaría con recursos económicos para el lote y no para infraestructura, lo 

cual es preocupante.  Como Rector siempre ha manifestado que la solución 

de planta física para la Universidad debe contemplar el lote  y la 

infraestructura. 

 

 

3. Presupuesto año 2012 

 

El Jefe de la oficina de Planeación, Sistemas y Desarrollo, doctor Dagoberto 

Barrios Vásquez y el Jefe de la División Financiera, especialista Gabriel 

Hernando Pinzón Gutiérrez presentaron la última versión del proyecto de 

Presupuesto año 2012, previo análisis la doctora Sandra Liliana Roya 

Blanco, Presidenta de la Corporación sometió a consideración el proyecto de 

presupuesto el cual fue aprobado. 

 

Los miembros del Consejo concluyeron que en el próximo año se presenten 

informes trimestrales sobre el avance de la ejecución presupuestal. 

 

4. Proyecto de Acuerdo “Por el cual se aprueba el Programa Anual 

Mensualizado de Caja PAC – financiado con Rentas Propias, 

correspondiente a la vigencia fiscal del año 2012” 

 

La Presidenta del Consejo, doctora Sandra Liliana Roya Blanco sometió a 

consideración el proyecto de acuerdo por el cual se aprueba el programa 

anual Mensualizado de Caja – PAC, financiado con Rentas Propias,  el cual 

fue aprobado.  
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5. Proyecto de Acuerdo “Por el cual se aprueba el Programa Anual 

Mensualizado de Caja – PAC, financiado con Recursos de la Nación, 

correspondiente a la vigencia fiscal del año 2012. 

 

La Presidenta del Consejo sometió a consideración el proyecto de acuerdo 

por el cual se aprueba el programa anual mensualizado de Caja – PAC, 

financiado con Recursos de la Nación,  el cual fue aprobado.  

 

 

6. Convenio Liceo Antonio de Toledo. 

 

Los consejeros concluyeron que el tema sea estudiado y analizado 

nuevamente por el Consejo Académico;  solicitaron la revisión integral del 

proyecto, principalmente en lo relacionado con el título que expediría el 

programa, la vinculación  de los docentes y el carácter privado de la 

institución (Liceo Antonio de Toledo).  

 

7. Proposiciones y Varios 

 

7.1. El doctor Miguel Augusto García Bustamante, Rector de la Universidad 

informó que la Representante de las Directivas Académicas, doctora 

Alicia Álvarez de Weldefort renunció como funcionaria de la Universidad 

al obtener su pensión de jubilación. La Presidenta y demás miembros 

del Consejo expresaron un reconocimiento y gratitud por los años de 

servicios en la Institución; la doctora Álvarez de  Weldefort manifestó su 

agradecimiento por el apoyo que recibió de los Consejeros, Directivos y 

demás miembros de la Comunidad. 
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7.2. El doctor Álvaro Díaz Garavito, Representante del Gobernador de 

Cundinamarca agradeció a los Consejeros, teniendo en cuenta que esta 

es su última sesión como miembro del Consejo Superior Universitario; 

los asistentes igualmente agradecieron sus aportes y gestiones en esta 

Corporación.  

 

LA PRESIDENTA DEL CONSEJO,  
 
 

(Original Firmado) 
SANDRA LILIANA ROYA BLANCO 

 
 
 
 

LA SECRETARIA DEL CONSEJO,   

 
 

(Original Firmado) 
CARMEN ELIANA CARO NOCUA 


